

## Mathieu, Rachel

---

**De:** Carolane Piché <[REDACTED]>  
**Envoyé:** 11 juin 2021 15:14  
**À:** consultation-secteur-financier  
**Objet:** Marché immobilier

**Indicateur de suivi:** Assurer un suivi  
**État de l'indicateur:** Terminé

Bonjour,  
Je trouve qu'on ne voit pas le problème du bon angle.

Ceux qui créent le problème en ce moment sont les gens qui ont de l'argent.

Même si les offres seraient faites autrement il y aurait toujours celui qui a beaucoup d'argent qui viendrait mettre son offre plus haute que la famille normale.

En ce moment, aucune personne qui est dans la classe moyenne magasine puisque c'est impossible même les prix affichés sont bcp plus haut qu'auparavant ce qui fait que le produit qu'ils pouvaient se payer ne ressemble plus du tout à ce qu'ils retrouvent à l'heure actuelle sur le marché.

Même en changeant le taux de qualification bancaire avec une hausse de 2% ça ne change rien à la cliente actuelle du marché.

Les riches s'enrichissent ...

Voilà mon point de vue.

Téléchargez [Outlook pour iOS](#)